



PRESSEMITTEILUNG

Nr.142/GP

30.06.2016

**BILDTERMINHINWEIS: Huml startet diesjährige Kampagne gegen
Allergiepflanze Ambrosia**

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml startet in der kommenden Woche ihre diesjährige Kampagne gegen die Allergiepflanze Ambrosia. Dabei wird die Ministerin Ambrosia-Pflanzen aus dem Erdboden entfernen

am Mittwoch, den 6. Juli, 10:00 Uhr,

Eisenstraße, Zufahrt über Tennenloher Straße

91080 Uttenreuth, Landkreis Erlangen-Höchstadt

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.

Die ursprünglich in den USA beheimatete Beifuß-Ambrosie, deren Pollen als starke Allergie-Auslöser bekannt sind, breitet sich seit den 1990er Jahren auch in Bayern aus. Seit 2007 geht der Freistaat dagegen systematisch mit dem "Aktionsprogramm Ambrosia-Bekämpfung" vor.